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Sehr geehrter Herr Dr. Schu, 

  

zuerst einmal herzlichen Dank für Ihr Engagement für die Weiterentwicklung des 
Radwegenetzes in Marburg. Bitte verzeihen Sie, dass es mit der Beantwortung so lange 
gedauert hat. Da Ihr Anliegen nicht in die Zuständigkeit des Landes fällt, musste ich 
Rücksprache mit dem verkehrspolitischen Sprecher der Marburger SPD-Fraktion nehmen. 
Hiernach kann ich Ihnen zum Stand folgendes mitteilen:  

Der Radverkehrsplan ist m.E. ein sehr engagiertes Projekt, das in Marburg unter großer 
Beteiligung entwickelt wurde und im Mai dieses Jahres von der 
Stadtverordnetenversammlung beschlossen wurde. Die Umsetzung kann bei einem so großen 
Projekt sicher nur  Schritt für Schritt erfolgen. Dazu gehören selbstverständlich auch die 
Maßnahmen ab S. 83 ff. (S. 89), die Sie ja selbst zitieren.  

Die im Radverkehrsplan genannten Maßnahmen sind haushaltswirksam, so dass jede einzelne 
Maßnahme in den kommenden Jahren mit den Finanzmitteln im Haushalt abgeglichen werden 
muss. Deshalb kann mit der Umsetzung nicht sofort begonnen werden.  

Mit freundlichen Grüßen 

Handan Özgüven, MdL 
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